

Polri Peduli Anak Yatim, Polsek Negara Berikan Santunan

Achmad Sarjono - JEMBRANA.UPDATES.CO.ID

Apr 8, 2023 - 23:59



JEMBRANA - Polsek Negara Polres Jembrana melaksanakan kegiatan bakti sosial dalam rangkaian acara peringatan Nuzulul Quran, yang diselenggarakan oleh Takmir Masjid Al-Alfalah Desa Tegal Badeng Barat, Kec. Negara, Kab. Jembrana. Sabtu (08/04/2023) pukul 21.00 WITA.



Bakti sosial ini berupa pemberian santunan kepada anak yatim piatu sejumlah 19 orang anak. Pemberian santunan ini diberikan oleh Waka Polsek Negara AKP H. Eddy Waluyo, S.H. yang didampingi oleh Bhabinkamtibmas Desa Tegal Badeng Timur Aiptu Heri Winarno dan dua orang Personil Polsek Negara.

Sebagaimana disampaikan oleh Kapolres Jembrana AKBP. I Dewa Gde Juliana, S.H., S.I.K., M.I.K. mengatakan kegiatan bakti sosial di bulan suci Ramadhan 1444 H ini, baik bagi sembako, bagi takjil dan santunan anak yatim sebagai bentuk kepedulian Polri kepada sesama. Selain itu juga sebagai ungkapan rasa syukur atas nikmat dan karunia yang telah diberikan oleh Tuhan YME.

“ Kegiatan Santunan anak yatim dan piatu ini merupakan penjabaran dari program Bapak Kapolri yaitu Presisi Polri “ Kepedulian sosial Polri ini sebagai rasa syukur kita kepada Allah SWT atas rejekinya yang kita dapat dan ada hak orang lain untuk menerimanya, “ ucap AKP. H. Eddy Waluyo.S.H.

“ Cukup jelas dalam Sabda Rasulullah SAW “Sebaik-baik manusia diantaramu adalah yang paling banyak manfaatnya bagi orang lain.” sambung Eddy.

Lanjut Eddy menambahkan kegiatan ini juga sejalan dengan program prioritas Kapolri yang menitik beratkan pada upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat, kami rasa sangat tepat untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat yang pada hakekatnya adalah untuk memberikan gambaran kepada seluruh anggota Polri bahwa kepolisian merupakan bagian dari masyarakat.

“ Ucapan terima kasih dari Ketua Takmir Masjid Al-Falah Ustad Anwar Hadi kepada Waka Polsek Negara atas bantuan santunan kepada anak yatim dan piatu dalam asuhan Masjid Al-falah Desa Tegal Badeng Timur, dan berharap

Polri selalu dekat dengan masyarakat, menjalin silaturahmi serta ditahun-tahun mendatang dapat selalu membantu anak-anak yatim dalam asuhan Masjid Al-Falah. (*)